



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

Nota de Prensa
NP 040/2017
29 de mayo de 2017

BCB presentó Informe de Política Monetaria en la UPEA de El Alto

El Banco Central de Bolivia (BCB) presentó el Informe de Política Monetaria (IPM) Enero 2017 en la Universidad Pública de El Alto (UPEA), oportunidad en la que fueron destacadas las medidas asumidas por el Ente Emisor, en coordinación con el Órgano Ejecutivo, para la generación de mayores impulsos monetarios y fiscales que permitieron sostener el crecimiento de la actividad y preservar las mejoras de los indicadores sociales, sin dejar de lado el resguardo de la estabilidad de precios.

El acto estuvo encabezado por Sergio Velarde Vera, miembro del Directorio del BCB, quien destacó la masiva asistencia de estudiantes y docentes, por lo cual expresó que la entidad se siente honrada de compartir con la comunidad académica de la ciudad de El Alto los datos, proyecciones y logros que se reflejan en el IPM.

La exposición estuvo a cargo de Rubén Aguilar, jefe de Departamento del Sector Externo y Balanza de Pagos, y Juan Pablo Rowert, analista Sector Monetario y Fiscal, quienes explicaron los objetivos trazados y las políticas implementadas por el BCB para cumplir su mandato constitucional de “preservar el poder adquisitivo interno de la moneda nacional para contribuir al desarrollo económico y social”.

El informe hizo énfasis en las medidas adoptadas, puesto que en 2016 Bolivia registró uno de los mayores crecimientos de América del Sur por tercer año consecutivo, los sectores que impulsaron dicha dinámica fueron principalmente los no extractivos y con mayor vinculación a los impulsos monetarios y fiscales. Asimismo se destacó que la inflación anual fue de 4%, constituyéndose en la tercera más baja de los últimos once años y en una de las menores de la región.

Con relación a las perspectivas para fines de 2017, se espera que la economía nacional alcance un crecimiento del 4,7%, superando los registros del año anterior; mientras que la inflación se mantendría con una tasa en torno al 5,0%. Con estas cifras, nuevamente se alcanzaría el mayor crecimiento de América del Sur, con estabilidad de precios.

El acto se realizó con la presencia del decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Financieras, Santos Poma; el jefe de la carrera de Economía, Eliseo Camiño; además de docentes y estudiantes, quienes coincidieron en señalar que el IPM es fundamental para comprender la economía boliviana.

Poma agradeció al BCB por la presentación de este informe y destacó la importancia que reviste para el ámbito académico. A su vez, Camiño, exhortó a los estudiantes y docentes a valorar la importancia del documento, a partir del cual se pueden hacer muchas reflexiones.



Sergio Velarde Vera, en la presentación del IPM destacó la masiva asistencia de estudiantes y docentes.